

Erteilung Gemeinde-Bürgerrecht

Gemäss §20 Abs. 1 der kantonalen Bürgerrechtsverordnung (KBüV) sind die Einbürgerungsentscheide der Gemeinde in den amtlichen Publikationsorganen der Gemeinde zu veröffentlichen.

Die Bürgerrechtsbehörde Meilen hat an ihrer Sitzung vom 15. Juni 2022 folgende Aufnahmen in das Gemeindebürgerrecht von Meilen beschlossen:

Aufnahme von Schweizern:

- Frau Susette Déteindre, geboren 1973, bisherige Bürgerin von Horw LU und St. Gallen SG, sowie die Tochter, Liv Wille, geboren 2005, bisherige Bürgerin von Horw LU
- Herr Luc Wille, geboren 2001, bisheriger Bürger von Horw LU
- Frau Lynn Wille, geboren 2003, bisherige Bürgerin von Horw LU

Aufnahme von Ausländern:

- Herr Imer Ademaj, geboren 1970, sowie der Sohn, Gentian Ademaj, geboren 2013, und die Tochter, Nora Ademaj, geboren 2014, alle Staatsangehörige von Deutschland
- Herr Martin Flisek, geboren 1984, Staatsangehöriger von Deutschland, mit Ehefrau Silvia Gomes Rodrigues Flisek, geboren 1983, Staatsangehörige von Portugal, sowie die Tochter, Romy Flisek, geboren 2017, Staatsangehörige von Deutschland
- Frau Britta Hartleb, geboren 1979, Staatsangehörige von Deutschland
- Frau Kristina König, geboren 1980, Staatsangehörige von Deutschland
- Frau Marina Sverkunova, geboren 1976, sowie die Tochter, Mira Sverkunova, geboren 2013, beide Staatsangehörige von Russland

